
E o céu ganhou mais um anjo. 

 

Há cerca de sete anos, quando a vida me trouxe para a comarca de Santiago do 

Cacém, tive o prazer de conhecer o Dr. João Paulo Falcão e Silva. 

Perante a minha inexperiência e nervosismo de principiante disponibilizou-se, 

não só como Presidente da Delegação, mas também como colega e amigo, a ajudar-

me “naquilo que fosse necessário”. 

Confesso que a partir desse dia fiquei mais rica, pois conhecer um homem como 

o Dr. João Paulo enriquece-nos a alma, marca-nos para sempre e serve-nos de 

exemplo. 

Infelizmente não tive o prazer de ser sua estagiária, facto que lamentarei 

profundamente para o resto da minha vida.  

Porém tive o prazer de trabalhar com ele na Delegação da Ordem e de o ter 

como amigo. 

O Dr. João Paulo incutiu-me no espírito que nós somos e fazemos a Ordem dos 

Advogados, que podemos mudá-la, que temos direito e podemos exigir uma melhor 

advocacia, trabalhando lado a lado e dedicando-nos à causa. 

Nobre causa que ele sempre apadrinhou e materializou como se de uma missão 

se tratasse. 

Nós (Eu) apenas o seguíamos e bebíamos os seus ensinamentos. 

Mas ele queria que estivéssemos presentes, que fossemos activos, que 

participássemos, que nos uníssemos… 

Lembram-se do prazer que o Dr. João Paulo tinha ao ver os Colegas todos 

juntos nos jantares, nas assembleias e noutros eventos?  

E aqueles jantares de Natal que foram sempre tão especiais? 

Com ele aprendi a ser perseverante e a gostar mais desta penosa profissão, 

principalmente naqueles momentos de maior fragilidade. 

O Dr. João Paulo sabia escutar e, com aquela calma que lhe era tão 

característica, aconselhava, encorajava-nos e fazia-nos sentir mais capazes. 

Para mim o Dr. João Paulo será sempre uma referência pela sua dignidade, pelo 

seu brio no exercício da profissão, pelos valores que me transmitiu, pelo amigo e 

companheiro que sempre foi. 

Todos nós devíamos seguir o seu exemplo e dedicar-nos à sua obra, pois seria 

imperdoável deixar morrer a sua preciosa missão.  
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Em seu nome, em sua homenagem e certamente com a sua ajuda espiritual, 

devemos tentar concretizar os seus projectos.  

Tenho a certeza que onde quer que ele esteja acompanhar-nos-á e olhará por 

nós.  

 

Até sempre Amigo e Mestre. 

 

Obrigada por tudo. 

 
Marcela Candeias 
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